

美しい大山を守りたい！

琴浦町保にある大山乳業農業協同組合（幅田信一郎組合長）から「大山の環境を守るために役立ててほしい」と9月27日、大山の頂上を保護する会（会長・大山町長）に現金10万円の寄付をいただきました。

これは大山乳業農協が大山まきばみるくの里（伯耆町）で9月26日に行われた「第12回大山まきば祭」の会場で、大山の美しい自然を守ろうと呼びかけて設置した募金箱に寄せられた募金と、同祭の模擬店の売り上げの収益の一部を含むものです。



▶寄付金を手渡す小濱常務（右側）



▲「大山鬼太郎音頭」をみんなで踊りました

加者は日ごろの忙しさを忘れ、大いに笑い、親睦を深め、楽しい一日となりました。

「大山まきば祭」には約7,000人が来場。今年は『野人続々！プロジェクト』の紹介やガイナ交流などで盛り上がりいました。また、大山の頂上を保護する会副会長の乾刻弘さんが環境保護活動の近況を報告しました。

寄付金を森田増範町長に手渡した小濱譲常務理事は「来年もぜひ大山を守る活動に協力したい」と熱意を語られました。

中でも、毎年恒例の「素戔

シヨー」では各団体がこの日のために衣装や踊りを工夫して発表。レクリエーション大会を盛り上げました。

最後は全員で「大山ばやし」「大山鬼太郎音頭」を踊って心地よい汗をかきました。参加者は日ごろの忙しさを忘れ、大いに笑い、親睦を深め、楽しい一日となりました。

8月29日（日）、大山町バレーボール大会が中山農業者トレーニングセンター及び中山中学校で行われました。当日は17チームが出場し、熱戦を繰り広げました。大会結果は次のとおりです。

第6回大山町バレーボール大会 種原チームが連続優勝

9月12日（日）、大山町民ゲートボール大会が大山公民館横の常設コートで行われました。当日は約40名が出場し、1部・2部に分かれ、残暑の厳しい中で熱戦を繰り広げました。大会成績は次のとおりです。



第6回大山町ゲートボール大会

1部 優勝	逢坂チーム
準優勝	石井垣チーム
3位	大山チーム
2部 優勝	所子Aチーム
準優勝	所子Bチーム

3位	優勝 種原チーム
2位	準優勝 国信チーム
3位	赤松チーム 坊領チーム

